

TEMPO 30

MEHR SICHERHEIT, WENIGER LÄRM, GUT FÜRS KLIMA

PETITION AN DEN STADTRAT SCHAFFHAUSEN:
DIE UNTERZEICHNENDEN PERSONEN FORDERN EINE SOFORTIGE
EINFÜHRUNG VON TEMPO 30 AUF DEN IM PLAN EINGEZEICHNETEN STRASSEN

NAME VORNAME	STRASSE POSTLEITZAHL, ORT	UNTERSCHRIFT

ALLE KÖNNEN UNTERSCHREIBEN,
UNABHÄNGIG VON ALTER, WOHNORT
UND STAATSANGEHÖRIGKEIT!



BITTE EINSENDEN AN:
PRO VELO SCHAFFHAUSEN
8200 SCHAFFHAUSEN
ODER ONLINE AUSFÜLLEN:
WWW.PROVELO-SH.CH

BEGRÜNDUNG

Die Vorteile von Tempo 30 mit angeglicherer Geschwindigkeit der unterschiedlichen Verkehrsteilnehmer*innen liegen auf der Hand:

- die Unfallgefahr wird kleiner, Fussgänger*innen, Schüler*innen und Velofahrende werden besser geschützt
- die krankmachende Lärmbelastung wird deutlich geringer, Tempo 30 ist die billigste Massnahme zur Lärmreduktion
- die Luft- und Klimabelastung wird dank weniger Abgasemissionen gesenkt
- der Verkehr wird flüssiger, der Zeitverlust bei einer Temporeduktion ist minimal

Die Auswahl der Strassen erfolgte nach einheitlichen Kriterien: grosses Verkehrsaufkommen, Strasse ohne separaten Veloweg oder genügend breite Radstreifen, Schulweg für viele Kinder und Jugendliche, die Lärmbelastung liegt bei vielen Gebäuden über dem gesetzlichen Grenzwert.

